

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 23. September 2012 um 03:20 Uhr

International bekannte französische Aktivistin ist heute Abend in Grohnde aufgetaucht Cécile Lecomte: Klettern, für eine bessere Welt

**{youtube}50uKUtMCw5U4yoB4pk Lorenz
Grohnde/Sellafeld (wbn). Cécile Lecomte, genannt das „Eichhörnchen“, ist am heutigen Samstag**

Wo sie auftaucht, da ist immer was los. Die alpine Bergsteigerin hat früher zahlreiche sportliche Auszeichnungen errungen und „klettert jetzt für eine bessere Welt“, wie sie heute Abend im Gespräch mit den Weserbergland-Nachrichten.de bekannt hat. Die französische Lehrerin hat schon als Kleinkind von ihrer Mutter das Bergsteigen gelernt und es in Frankreich zu Meisterehren gebracht.

Fortsetzung von Seite 1

Jetzt ist sie in der Seilschaft der europäischen Atomkraftgegner integriert. Cécile Lecomte ist irgendwann nach diesem Interview mit einer Begleiterin in der Dunkelheit verschwunden...